

**Recomienda investigarlos en México**

# Pide Trump narcopolíticos

Evita responder  
de si tomará acción  
contra los cárteles  
en territorio mexicano

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO  
CORRESPONSAL

WASHINGTON.- El Presidente Donald Trump aseguró que recomendaría investigar a políticos mexicanos que presuntamente se benefician del tráfico de fentanilo y de migrantes.

En una entrevista concedida a la revista The Spectator y publicada ayer, el Mandatario fue cuestionado expresamente sobre si propondría investigar a políticos de México presuntamente corruptos, a lo que respondió afirmativamente.

“¿Va usted a pedir que rindan cuentas a muchos de esos políticos corruptos que se beneficiaron del tráfico de personas y de que llegue el fentanilo?”, preguntó a Trump el entrevistador Ben Domenech.

“Ciertamente lo son”, respondió Trump.

“¿Incluyendo a políticos principales mexicanos?”, insistió el entrevistador Domenech.

“Ciertamente, yo recomendaría que se investigaran. Ciertamente, va a depender de (la Fiscal General de Estados Unidos) Pam Bondi, que es excelente en lo que hace”, respondió.

Durante la entrevista, el Presidente evitó responder otra pregunta de The Spectator de si recomendaría tomar

acción militar en contra de los cárteles del narcotráfico en territorio mexicano.

Los dichos de Trump llegan un día después de que el Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum trasladara a EU a 29 individuos mexicanos acusados de liderar en su momento varios de los más violentos cárteles del narcotráfico, incluyendo a Rafael Caro Quintero, Vicente Carrillo Fuentes y los hermanos Miguel Ángel y Omar Treviño Morales.

El anuncio de Trump de que recomendaría a México investigar a políticos mexicanos presuntamente ligados al narco generó opiniones encontradas entre diputados mexicanos de Oposición.

El panista Héctor Saúl Téllez consideró necesario que el Gobierno mexicano inicie una investigación seria a partir del intercambio de posible información privilegiada en posesión de Estados Unidos.

En tanto, Raúl Lozano, vicecoordinador de MC en la Cámara de Diputados, advirtió que se debe respetar la soberanía nacional. “Estas investigaciones deben ser llevadas a cabo por las autoridades mexicanas”, dijo.

CON INFORMACIÓN  
DE MARTHA MARTÍNEZ

